



## Sehnsucht nach Meer

**Saisoneröffnung an der Cote d'Azur zum 60. Jahr der Gründung des PC Köln.** Blauer Himmel und Sonnenschein statt Wolken und Regen. Wir erwarteten T-Shirt statt Wollpulli, Haute Cuisine statt Pommes mit Mayo. So zu lesen im Roadbook und in der Ausschreibung. 23 Protagonisten in zwölf Fahrzeugen schreckten vor über 3.000 Kilometern, verteilt auf fünf bis acht Tage, nicht zurück, um das zu erleben. Und doch wurde noch viel mehr geboten, als in der Ausschreibung stand: Schnee in Grenoble und auf der Route Napoleon, Erdbeben und Regen auf den Spuren der Rallye Monte Carlo. Ab dem dritten Tag sahen wir den tiefblauen Himmel bei strahlendem Sonnenschein vor den roten Felsen des Esterel Massivs. Knackige Kurven hinauf zum Col du Testanier, atemberaubende Streckenführungen und überhängende Felsvorsprünge in den Verdon-Schluchten, Monaco im Formel 1-Fieber und Cannes in Filmfestivalstimmung. Und das Ganze umrahmt von einer ausgezeichneten französischen Küche mit italienischen Akzenten. Die Saisoneröffnungstour 2013 – es blieb die Sehnsucht nach mehr.

